

OPORTUNIDADES DE PROGRESO CON SALUD, EDUCACIÓN Y DEPORTE

El programa tiene el objetivo de desarrollar habilidades y capacidades de los niños a través de procesos educativos innovadores, respetando la identidad cultural, generando conciencia ambiental y promoviendo una mejor calidad de vida con oportunidades de crecimiento personal y una vida sana.





Unidad Educativa "Fábrica de Cemento"

La Unidad Educativa "Fábrica de Cemento" desarrolla sus actividades pedagógicas en los niveles de Educación Inicial en Familia Comunitaria, Educación Primaria Comunitaria Vocacional y Educación Secundaria Comunitaria Productiva, según la estructura del Sistema Educativo Plurinacional beneficiando a un total 360 niñas, niños, señoritas y jóvenes distribuidos en los tres niveles de atención incluyendo la participación de 31 docentes.

Adicionalmente, se concluyeron las obras de la Primera fase de la construcción del tinglado, consistentes en el vaciado de los cimientos y columnas.

Estación Central

Tiene el objetivo de brindar formación integral a niños, niñas, adolescentes y jóvenes mediante una oferta artística, cultural y deportiva; complementando de esta manera su educación formal.

Se implementaron 4 talleres en la gestión 2019: razonamiento matemático, violín, dibujo y pintura, basquetbol beneficiando a un total de 320 niños y niñas de la ciudad de Viacha incluyendo la participación de 3 docentes. Al cierre de las actividades previstas en cada uno de los talleres durante la gestión 2019 y habiendo convocado de manera masiva a padres y madres de familia a los eventos respectivos, se constata que el proyecto goza de una excelente aceptación entre las familias de la ciudad de Viacha preocupadas por la educación complementaria de sus hijos e hijas.

Escuelas de Futbol RSE

El proyecto tiene el objetivo de contribuir a que niños, niñas, adolescentes y jóvenes mejoren sus condiciones de vida, desarrollando sus potencialidades socio deportivas - mediante la creación de un espacio de encuentro deportivo orientado a motivar y promover la participación activa de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la Ciudad de Viacha, mediante una propuesta de trabajo que potencie las capacidades y habilidades creativas y deportivas. Así también fortalecer a futuro y nutrir de jugadores al Club Unión Maestranza de Viacha.

El proyecto beneficia a 263 niños y jóvenes y 2 entrenadores del municipio de Viacha, de 6 a 18 años de edad organizados en grupos de participantes

por edades, destreza y habilidades que entrenan semanalmente en 3 puntos habilitados para el efecto: cancha municipal, zona central y zona Kenedy.

Los jugadores destacados tuvieron la oportunidad de demostrar su talento y entusiasmo participando en las selecciones de la escuela adscritas al Campeonato de la Asociación de Futbol de La Paz (A.F.L.P.). En este sentido, se inscribieron las categorías Sub 9 y Sub 17 como divisiones menores del Club Unión Maestranza de Viacha habiendo logrado importantes ubicaciones en la tabla general de posiciones del campeonato.

• Equipamiento unidades educativas de Viacha

En el mes de diciembre de 2016 Soboce firma un convenio con los Ejecutivos de Jacha Marka Originario Viacha, en el que se considera apoyar a las Unidades Educativas del área de influencia, con el Bachillerato Técnico Humanístico para la formación de técnicos medios, con la donación de maquinaria semi-industrial destinada a la formación práctica de los estudiantes en los rubros definidos de manera consensuada durante el período comprendido en el período de diciembre 2016 a diciembre de 2021.



En ese sentido, durante la gestión 2019, se ha apoyado con el equipamiento de maquinaria semi-industrial, equipos y herramientas en el rubro de confecciones textiles a 2 unidades educativas de Viacha: U.E. 3 de Mayo de la comunidad de Chuquiñuma (193 estudiantes) y al Centro de Educación Alternativa Pocohota B de la comunidad de Pocohota (125 estudiantes). Beneficiando a un total de 318 estudiantes quienes tendrán la oportunidad de formarse bajo la modalidad del bachillerato técnico humanístico pleno, fortaleciendo sus potencialidades a través de la implementación de talleres productivos.

• Becas universitarias Tarija

En febrero de 2017 Soboce firma un convenio interinstitucional con la Universidad Privada Domingo Savio - subsede Tarija, a partir del cual la empresa se hace cargo de cubrir los costos que representan la prestación de servicios educativos a fin de que los estudiantes destacados de la gestión puedan adquirir los conocimientos necesarios para el ejercicio profesional en las diferentes carreras que administra esa universidad.

En ese marco, hasta la gestión 2019, se han beneficiado a 4 estudiantes destacados como el "mejor bachiller del año" del municipio de El Puente para su profesionalización.

3